
通告 

番号 
質問者 件 名 と 質 問 の 要 旨 

２ 

田上 治彦 

 

(議席番号 

２番) 

１．町立病院の現状と運営問題について 

 

（１）令和５年度の決算見込みについて伺います。 

 

（２）令和５年度における病床利用（入院患者）の推移につい

て伺います。 

 

（３）救急患者の受入れの現況について伺います。 

 

（４）令和５年８月に策定した、「不適切な事務処理に関する再

発防止への取組」の「町立病院としての 10 項目」と「全体

的な組織体制の見直しの４項目」の進捗状況について伺い

ます。 

 

（５）大塩町長が就任し１年が過ぎたが、町立病院に関する公

約の進捗状況について伺います。 

 

（６）４月より清野医師が新しく院長に就任し、内科総合診療

医の西村医師が着任され、出張医の向井医師で内科医師は

確保されたが、懸念されている外科系の医師の確保見込み

について伺います。 

 

 

 

 

 

答弁を求める者  町 長 
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２．地震・津波発生時の避難所について 

 

今年の元日に発生した能登半島地震を鑑み、本町における

避難所の課題について 

① 避難所に指定されている施設は避難所としての役割を果

たすことができる施設であるか伺います。 

② 宿泊施設や保健施設を除く町の避難所は、被災者に対す

る人道援助の最低基準を定めた国際基準である「スフィア

基準」を満たしている施設であるか伺います。 

③ 避難所の開設時において、性別や児童生徒を年齢別に分

ける等の体制について伺います。 

 

 

 

 

 

答弁を求める者  町 長 


